

Les classes de 5^e de l'ARU2 à Anvers – 8 mai 2018

L'ensemble des élèves de 5^e année ont passé la journée du 8 mai à Anvers.

Au programme : la visite du Museum Aan de Stroom (MAS), prouesse architecturale impressionnante qui nous aura permis d'admirer la ville depuis sa terrasse panoramique. Seconde étape : la visite du Red Star Line Museum. Ce musée retrace, *in situ*, l'histoire de l'émigration européenne vers le Nouveau Monde, en n'hésitant pas à sans cesse établir des parallèles avec les phénomènes migratoires actuels. Touchant et passionnant !

La journée s'est clôturée par un « Rallye Selfie » dans la ville, où les élèves avaient pour mission de retrouver les lieux les plus emblématiques d'Anvers, et de se prendre en photo avec ceux-ci.

Ce fût une journée intense et riche, et le soleil – une fois n'est pas coutume – était de la partie !

Steve Saladé, professeur de Philosophie et Citoyenneté

